

此の皆議事は大有り事では無いとありま
更に夫業者一めることには又由々敷、社會問題でもあると信一
金前半、交通不安を一掃するには其の原動力大なる從業員の生活不安を一掃も先決問題であると
確信一 之に羅書折柳に際しては自らを以て候事の解決を任せありし市長局長に嘆
聲を提出したのである所可
緊急用事で會議員諸氏にあわれば此の急務分御考慮下され議員者の取消しと申す中出勤と
其儀才やう御努力より人事を切絶し一 該大東京市會議資金負協議會に向つて陳情する事まで
あります

追補
会員の争議解決が後れ立たずは生根だり、全般從業員と當局との間に力クシワを牛耳る
に迷惑を及ぼすが如き結果の招来を憂ひ、円満なる解決のため、理事會より行動的
の手段を取らるる人言を乞ふ。

昭和五年四月三十日

東京交通勞働組合本部

寧京而會議貢
全負協議會
御中

別記
十三

市虎鬼從業、兵不諸考。六旗眞才。其父弟の階級的要求は不満にて而靈官局の出でなかつたことと甚だ遺憾に考へます。記録も残す程解がてあつたのに中途終了

今度の貴賓等の階級的要請は不尋常に而實質的、容るに難い事である。吾々も御力にて充分御
希望に添ふることの出来なかつたことを甚だ遺憾に考へます。顧か貴賓等の終乳水を有するストライキは歴史
上新ら一記録を残す程の解がであつたのに中途に於て計画的本義切つて而志代表者四名の諸君
の行動があつたために寄傳運動の本質に對して大衆の疑念を招いた事は最も惜しい事でありました。
さて東京通商議院は脚と手とは勿意の如き事態はアガルナインハイ或是資本家背景の抱持の反動的
煽動によつて全く眞實過半の排難に攻撃とか加へられ易い是甚だ困難を五端に頂かざることは御判り
の事だが今度は争議折衝に當つては必ずしも深く心んで諸兄弟の隠忍を顧みと同時に、一方市販當
局の毅然として寄傳運動の世界的趨勢に因應し且つは日本固有の美風に基づく最小限度の好
意からこそ之組合の合理的指掌者皆が決然辭は計すもと推察する所だ。然るに努力的運動を
解せず時後多知利害を諒する爲めも調査せざる二三の資本家代表より而會議開會は免じて實質的自立度
抑へてする事に于て何等かの利權にあり付かんと該外に如き態度を以て競つて從業員競勝のため
に立ち、百五十名ヲ超過する有り難性者を惩罚的にも懲戒されやる様市會の協議を開かうとしてゐる
様に於て吾々は其の暴舉は總封入反對して不とも嘗て少くも要望するに因附に御承認實質等の生活
権益を脅威する事なく而實需局長湯守屋翁に其全體で獨り方法を見出さねば何故べ以現時の如き
物品購入手制或は拂下りの方法は根本的改良を加へ利權屋主の動き防ぐなりは容易に慰安局長の三
十方立士は算出一得をもと考へ小多かに其の監視と腰際守り努力せんとするものである
次に昨日併て有名な四元老官井勇馬、田中謙蔵、諸君から吾々實業團に對し督勵狀をもたらされ
た要旨は、實業團並に實業團に對し割減の發令をいたから實業者百五十三名の復職に努力せよと書ふ
るを以て